

Vorfreude aufs Fest

Nach sechs Jahren Pause wird in Gottenheim wieder gefeiert

Gottenheim. Die Plakate sind gedruckt, erste Bestellungen getätigt, an Verkaufswagen wird bei einigen Vereinen noch gebaut - die Vorbereitungen für das Gottenheimer Hahlerifest im September laufen auf Hochtouren. Vorfreude war zu spüren, als am Freitag Vereinssprecher Clemens Zeissler und Bürgermeister Christian Riesterer im Rathaus vom aktuellen Stand der Vorbereitungen berichteten. Nach der Coronapandemie und einer kurzfristigen Absage des Dorf- und Weinfestes vor zwei Jahren ist es dem Hauptorganisator Clemens Zeissler gelungen, zehn Gottenheimer Vereine von der Teilnahme am Fest zu überzeugen.

Gefeiert wird rund um das Rathaus vom 6. September bis zum 8. September. Nach der Eröffnung durch die neue Bereichsweinprinzessin Kaiserstuhl-Tuniberg und Bürgermeister Riesterer am Freitagabend wird bis Sonntagabend gefeiert. Für die älteren Bürgerinnen und Bürger wird am Samstagnachmittag ein besonderes Programm im Hof des Musikvereins in der Rathausstraße veranstaltet, zu dem alle, die sich angesprochen fühlen, eingela-

den sind. Die Kinder kommen am Sonntagnachmittag beim Angebot des Spielmobils auf ihre Kosten. Zudem hat die BE-Gruppe Bürgerscheune für den Sonntag einen kulturellen Beitrag geplant, vermutlich wird ein Straßenkünstler auftreten. „Was genau, steht noch nicht fest“, so Clemens Zeissler.

Fest steht aber, dass die Gottenheimer mit vielen Gästen aus der Region und mit den Besucherinnen und Besuchern aus der Partnergemeinde Bodnegg, die mit einem Bus anreisen, so richtig feiern wollen. Die Vereine locken mit leckeren Speisen, Gottenheimer Wein und viel Musik. Die Feuerwehr baut in der Bürgerscheune wieder die Zwiebelkuchenbackstraße auf und bewirbt im Rathaus Hof. Die Heimat- und Trachtengruppe hat zwar keinen eigenen Hof mehr, ist aber mit einem Camembert-Stand dabei.

„Ohne das Engagement der Vereine könnten wir das Fest nicht feiern“, ist es Riesterer wichtig zu betonen. Zudem dankt er den Anwohnern für ihr Verständnis und vor allem Clemens Zeissler, bei dem alle Fäden zusammenlaufen. (ma)



Bürgermeister Christian Riesterer (links) und Vereinssprecher Clemens Zeissler freuen sich auf das Hahlerifest im September.

Foto: ma